
 

Compte rendu du Comité Directeur – Tennis Club de Lutèce  

Mardi 17 octobre 2023 

Démission de Viviane  
Après de très longues années au poste de secrétaire du club, Viviane a souhaité s’arrêter.  
L’ensemble du bureau la remercie pour toutes ces longues années au service du club.  
 
Election de la nouvelle secrétaire :  Françoise Cury (élue à l’unanimité !)  
 
Point sur la rentrée 2023 – 2024 
Sans données chiffrées disponibles à ce jour, Stéphane a précisé que la rentrée s’était bien passée. 
Bon remplissage des cours et plus de demandes que de places disponibles. 
 
Le passage des tests pour former les groupes d’enfants en fonction de leur niveau a été un peu 

compliqué cette année compte tenu de la date de la rentrée fixée au 2 septembre et le début des 

cours au 9 septembre. Il faudra sans doute à la rentrée prochaine décaler la date de la reprise des 

cours.  

Pour simplifier la date de reprise des cours sera aussi repoussée pour les adultes (bien que les 

problèmes de tests se posent moins pour eux). Le nombre de séances pour les cours collectifs restant 

30 pour l’année. 

On note un changement dans les habitudes des joueurs qui avec le télétravail sont beaucoup plus 

disponibles en journée qu’auparavant.  

Les joueurs en « jeu libre » n’ont pas de problème pour trouver des cours libres. A noter : le 

dimanche matin beaucoup de créneaux sont libres. Une communication sur le sujet pourrait être 

faite aux membres.  En attente :  le % de jeu libre par rapport aux cours collectifs.  

Mouvement du personnel  
Tom Escallier (enseignant) a démissionné 
Le club a accueilli 2 CQP ET (Pierre Alauzen et Lancelot Balisson  ) 
 
Retour sur paiement Payasso  
Solution qui visiblement a satisfait tout le monde. 65% des règlements se font via Payasso 
 
Point travaux  
Pas de travaux cette année.  
Problème d’eau chaude dans les douches et de fonctionnement des toilettes hommes à régler.   
 
Résultats 2022-2023 
Compte de résultat sans problème. Résultat d’exploitation moins important cette année que l’an 
dernier (14k contre 17k).  Au niveau des produits, les recettes « tennistiques » sont en progression 
mais la baisse générale des produits est dû aux subventions en forte baisse (-30k) 



Les charges sont globalement bien maitrisées avec des frais de fonctionnement comité relativement 
moins impactées que prévu par la hausse des coûts de l’énergie. Avec le coût des remplacements liés 
à la maladie de Stéphane, du congé paternité d’Alex et des divers arrêts Covid, les charges de 
personnel sont en hausse. 
Il faudrait anticiper pour l’année prochaine les coûts supplémentaires dus à l’inflation, à la hausse 
des tarifs d’électricité… qui pourraient impacter le budget du club.  
Ceci afin de proposer aux adhérents lors de l’AG 2023 une augmentation possible et réaliste des 
droits d’inscription.  
 
Proposition d’acheter un appareil qui permet de redonner de la pression aux balles usagées, ce qui 
ferait une économie importante dans l’achat de balles neuves (aucune décision ferme prise lors du 
comité) 
 
Date AG  
Samedi 9 décembre 2023 – 19h 
Avec doubles après  
 
Calendrier animations  
Fête du Lutèce : samedi 22 juin (enfants, adultes et soirée barbecue) 
En attente : une date pour les doubles parents/enfants 
 
Divers 
Le 4 décembre prochain le Lutèce, accueillera le « Tour de France » organisé par la FFT afin de 
présenter aux dirigeants et enseignants des clubs parisiens la politique de la FFT sur le 
fonctionnement de la nouvelle école de tennis et l’importance des relations du binôme dirigeants-
enseignants.  Gilles Moretton, président de la FFT sera présent ainsi qu’une dizaine de représentants 
de la FFT. Des ateliers d’échanges seront organisés sur ces thèmes. Le Lutèce en profitera pour 
exposer les spécificités du centre de comité des Lilas, bien atypique par rapport aux clubs de l’Ouest 
de Paris et aux autre clubs franciliens ou de province. Il est souhaitable que tous les enseignant-e-s 
du Lutèce participent à cette journée de réflexion qui devrait être suivie d’un « clinic » avec échange 
de balles avec d’anciens joueurs (euses) de haut niveau pour les enfants du club. 
 

 

 


